

## ABSTRAK

**M. ARDI. Akuntabilitas Kinerja Komisi A (Bidang Pemerintahan) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sulawesi Selatan** (dibimbing oleh Muhammadiyah, dan Andi Nuraeni Aksa)

Akuntabilitas kinerja merupakan kewajiban untuk mempertanggung jawabkan keberhasilan dan kegagalan suatu program kerja dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan. Berdasarkan hal tersebut peneliti terdorong untuk menjelaskan dan menggambarkan tentang Akuntabilitas Kinerja Komisi A (bidang pemerintahan) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sulawesi Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif (menjelaskan kondisi objek dengan cara-cara ilmiah) dengan informan sebanyak 8 (delapan) orang yang dipilih berdasarkan pandangan dari penulis bahwa informan tersebut memiliki pengetahuan dan informasi mengenai masalah yang diteliti, antara lain: Ketua Komisi A (bidang pemerintahan), Wakil Ketua Komisi A (bidang pemerintahan), Sekretaris Komisi A (bidang pemerintahan), Anggota Komisi A (bidang pemerintahan), Sekretaris Dewan Provinsi Sulawesi Selatan, dan Staf Komisi A (bidang pemerintahan). Data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrumen antara lain, observasi dan dokumentasi serta dikembangkan dengan hasil wawancara terhadap informan.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa akuntabilitas kinerja Komisi A (bidang pemerintahan) DPRD Provinsi Sulawesi Selatan dalam aspek penyajian sudah baik, karena berdasarkan hasil interview setiap hasil dari pelaksanaan program kerja selalu disajikan dalam bentuk laporan, dari aspek melaporkan juga terbilang cukup baik karena berdasarkan hasil interview setiap program yang teralisasi wajib dilaporkan ke pimpinan DPRD, sedangkan dalam aspek pengungkapannya belum maksimal dalam akuntabilitas kinerja Komisi A, karena dalam laporan tertulis yang diberikan terhadap pimpinan tidak menjelaskan dan memberi informasi terhadap kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan program kerja.

*Kata Kunci : Akuntabilitas Kinerja, Menyajikan, Melaporkan dan Mengungkapkan.*